



Regionaljournal Steiermark



Unfall nach Wendemanöver auf B 320 bei Haus

Beim Wenden auf der Bundesstraße kam es Montagnachmittag zu einer Kollision zweier Pkw auf der B320. Eine 71-Jährige wurde unbestimmten Grades verletzt. An den Fahrzeugen entstand erheblicher Schaden.

Kurz nach 14.00 Uhr fuhr die 58-Jährige aus dem Bezirk Graz-Umgebung mit ihrem Pkw von der Talstation des Hauser Kaibling kommend über den Beschleunigungsstreifen auf die B320 (Ennstal Straße) in Richtung Gröbming auf. Kurz darauf beabsichtigte die Frau bereits auf der B320 in Richtung Schladming zu wenden. Dabei dürfte sie die herannahende Pkw-Lenkerin (71) aus Graz übersehen haben. Sie war ebenso auf der B320 in Richtung Gröbming unterwegs gewesen und kollidierte in Folge des Wendemanövers mit dem Pkw der 58-Jährigen. Beide Fahrzeuge kamen schwer beschädigt am linken Fahrbahnrand zum Stillstand. Dabei wurden in beiden Pkw die Airbags ausgelöst.

Während die 58-Jährige nach eigenen Angaben unverletzt blieb, wurde die 71-Jährige mit Verletzungen unbestimmten Grades vom Roten Kreuz in die Diakonissen Klinik nach Schladming eingeliefert. Die Frau musste stationär aufgenommen werden. Die Unfallstelle auf der B320 war für die Dauer des Einsatzes bis etwa 15.20 Uhr nur einspurig befahrbar. Insgesamt 22 Einsatzkräfte der Feuerwehren Haus und Ruperting standen für die Aufräumarbeiten im Einsatz. Die Unfallfahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Durchgeführte Alkotests verliefen negativ.

